

*« Le pinceau au bout de ses doigts et les toiles
qu'il faisait étaient à la grandeur de sa sensibilité »*



Jean-Bernard Erni ;
Peter Neufville-Erni et famille ;
Gabrièle Schmutz et famille ;
André et Marie-Françoise Bugnon-Schmutz ;
Jean-Pierre, Benoît et Antoine Roulin et famille ;
Carlo et Alice Matzinger-Zurkirchen et famille ;
Karl Zurkirchen ;
Amalie Schelbert et famille ;
Auguste et Berthe Schelbert et famille ;
Bertha Tinguely ;
Marie-Claude et Gervais Bondaz-Tinguely ;
Jean-François et Patricia Tinguely-Vincenti ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Hans ERNI

qui nous a quittés en paix, le 14 septembre 2015, dans sa 90ème année.

Hans repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 boulevard de la Cluse, à Genève.

La cérémonie religieuse aura lieu en l'église de Saint-Hippolyte, au Grand-Saconnex, le jeudi 17 septembre à 11 heures.

La famille exprime sa vive reconnaissance au personnel de l'Unité 04 de l'Hôpital des Trois-Chêne pour son humanité et sa très grande gentillesse.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Paroisse Saint-Hippolyte, CCP 12-6946-5 ou au compte BCGE 1653.97.54.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.